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Konformitätserklärung zur Verordnung (EG) Nr. 1935/2004
sowie Verordnung (EG) Nr. 2023/2006

Erklärung zur Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 
über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. Ergänzend 
die Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 der Kommission vom 22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für 
Materialien und Gegenstände die dazu bestimmt sind, (Empfehlungen der BfR) mit Lebensmittel in Berührung zu 
kommen.

Die Firma Niezgodka GmbH bestätigt, dass bei der Konstruktion und Herstellung ihrer Produkte, die mit (FDA) 
Elastomer nach Code 21 CFR 177.2600 (04/2019), Thermoplast nach Code 21 CFR 177.2415 (04/2012), PTFE nach 
Code 21 CFR 177.1550 gekennzeichnet sind, die in der Verordnung genannten Kriterien, insbesondere hier der Artikel 
3 der Nr. 1935/2004 und Nr. 2023/2006, beachtet werden.

Ergänzung: Die Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates dient zum 
wirksamen Funktionieren in Bezug auf das Inverkehrbringen von Materialien und Gegenständen, die 
dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. 
Da unsere Produkte vorrangig unter die Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU fallen und nicht immer mit 
Lebensmittel in Berührung kommen, ist diese Verordnung für unsere Produkte nicht immer direkt 
zutreffend, wird aber bei entsprechender Verwendung berücksichtigt und kommt z.B. gem. der 
Kunststoffverordnung (EU) Nr. 10/2011 zur Anwendung. Stichprobentests an den Zukaufartikeln 
zeigten positive Ergebnisse bezüglich der CP65 (Kalifornien) und TSCA (USA).

Hersteller

Geschäftsführung: Verena Niezgodka-Seemann
Eingetragen beim Amtsgericht Hamburg, HRB Nr. 29139
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Declaration of conformity for the regulation (EC) No. 1935/2004
regulation (EG) Nr. 2023/2006

Declaration on the regulation (EC) no. 1935/2004 of the European Parliament and the Council from 27 October 2004 
about materials and objects that are intended to come in contact with food.

In addition, the Commission Regulation (EC) No. 2023/2006 of December 22, 2006 on good manufacturing practice 
for materials and objects that are intended to come (BfR recommendations) into contact with food.

The Niezgodka GmbH confirms that in the design and manufacture of its products marked with (FDA) elastomer 
according to Code 21 CFR 177.2600 (04/2019), thermoplastic according to Code 21 CFR 177.2415 (04/2012), PTFE 
to Code 21 CFR 177.1550 the criteria specified in the regulation, in particular Article 3 of No. 1935/2004 and No. 
2023/2006, are observed. 

Additons: Regulation (EC) No. 1935/2004 of the European Parliament and of the Council is intended to ensure 
effective functioning with regard to the placing on the market of materials and articles that are intended 
to come into contact with food. Since our products primarily fall under the Pressure Equipment 
Directive 2014/68 / EU and do not always come into contact with food, this regulation is not always 
directly applicable to our products, but is taken into account when used accordingly and is used, for 
example, in accordance with the Plastics Regulation (EU) No. 10/2011. 
Random tests on the purchased items showed positive results with regard to CP65 (California) and 
TSCA (USA).
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Management: Verena Niezgodka-Seemann
Registered at the District Court Hamburg, HRB No. 29139
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